

ポフうだより



上田市立川辺小学校
学校だより No.4
令和3年6月29日

仲よし会運動会スローガン

「チェンジ チャレンジ チャンス

全力 元気 笑顔の運動会」

どよりの校庭運動会に！



今月5日(土)、前日が激しい雨のため準備は当日朝となりましたが、グランドコンディションも良く予定通りに運動会を行うことができました。また、前日になって上田圏域コロナ感染警戒レベルが3へと引き下げとなり、一家庭2名までの方に参観していただくことができました。「今年こそ全校で、多くの方にごんぼる自分(子ども)たちの姿を観てほしい！」という児童や職員の想いが通じたのだと思います。そして、短縮プログラムでしたが、全校児童が大切にしてきた運動会スローガン「チェンジ チャレンジ チャンス 全力 元気 笑顔の運動会」どよりに、子どもたちや職員の真剣でがんばる顔が笑顔の花となって校庭いっぱい咲きみだれました。

保護者の方の感想を紹介させていただきます。

〇運動会、無事に行われて良かったです。子どもが「緊張するよ～」と言っていたのですが、玉入れ前のダンスをとても楽しそうに踊っていたのが嬉しくなりました。入学してまだ2ヶ月足らずなのに、子どもたちの順応性はすごいと感じました。短縮ではありましたが、どの学年も素晴らしく、ウルツとする場面がたくさんありました。ありがとうございました。

〇運動会、無事にできて良かったです。かけっこも玉入れもがんばっている姿を見ることができて良かったです。待っている時も「こんな風に学校で過ごしているんだなあ」とか「先生の指示で行動ができているんだ」ということも分かりました。子どもが、「上の学年のダンスがかっこよかった！」と言っていました。あこがれの姿を見るのもいいですね。良い運動会、ありがとうございました。

運動会での姿をこれからの生活に活かそう

～閉会式での校長先生のお話～

より少しでも運動が好きになってくれたら、そんな運動会だったら良いなと思っています。そして、みなさんがこれからの生活の中でスポーツをすること、観ること、応援することが好きになってほしいなと願っています。保護者の皆様、本日は子どもたちへの応援、ありがとうございました。みなさまと一緒に子どもたちの笑顔いっぱいのひとときを過ごせたこと、とても嬉しく思います。これからも川辺小学校の子どもたちの健やかな成長のために、引き続きご協力をお願いいたします。

みなさん、素晴らしい運動会をありがとうございました。児童のみなさんにとっては、どんな運動会でしたか。開会式で話しましたが、先生はみんなが今まで



4年 表現
心と体を使って「やってみよう」



5年 走って取って！
タケ奪取！！



6年 幸せはこの手に
～peace sign～



「それぞれの目標を決めて水と仲良く」「安全で事故のない水泳学習に」

水泳学習スタート!



4・5・6年生のみなさんがプール掃除を行い、今年もキレイなプールで水泳学習をスタートさせました。

18日(月)、全校がプールに集まることはできませんでしたが、リモートを使ってプール開きを行いました。

まず、児童代表として体育委員長さんから「いろいろな技に挑戦したい」「ルールを守って水泳学習をしたい」との2つの発表がありました。

続けて校長先生から「みなさんがそれぞれの目標を決めて自分なりに水と仲良くなってほしい。プールでの学習は、楽しみの人、ちょっと苦手だなという人もいます。それぞれの目標に向けてがんばっている友だちに『がんばっているね』『すごい、できるようになったね』と声を掛けてみんなで応援し合って全校のみなさんが水と仲良くなれるといいです。そして、川辺小の約束を守って、安全で事故のない水泳学習にしましょう。」とのお話がありました。

水泳学習は1学期で終わりです。短い水泳シーズンですが、それぞれの目標に向かって安全で楽しく充実した学習を行っていききたいと思います。



キレイな環境で気持ちよく生活できます!

おやじの会による草刈りを行っていただきました!



26日(土) おやじの会の草刈りを行っていただきました。学校庁務員の竹内先生が校地内の草刈りを4月から計画的に行ってくださっていますが、気温の上昇と雨による水分確保で草も元気に伸び、作業が追いつかない状態でした。

26日は、校庭と中庭、学校畑周辺の草を刈っていただきました。また、太鼓保存会の皆様も信玄道と学校から畑につながる階段脇の崖に

伸びた笹などを手入れしていただきました。崖の笹を整備していただいたおかげで、歴史資料館前から別所や青木村の山々を見通せることができました。

学習効果を上げるには、学習環境の整備も大切な要因となります。今後も保護者や地域の皆様のお力をお貸しいただきながら子どもたちの学習環境整備を進めさせていただきたいと思っております。今後ともご協力をお願いします。なお、次回のおやじの会草刈りは、8月21日(土)にPTA作業とあわせて行う予定です。今回ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



お話の世界にひきこまれて！



「やきいもころりん」のみなさんによる読み聞かせの会

10日は3年生、14日は4年生が、「やきいもころりん」のみなさんによる読み聞かせを楽しみました。絵本の読み聞かせやペープサートなど読み方や声の調子を変えながら、また音楽も入れながらの読み聞かせに、子どもたちはすっかりお話の世界へ引き込まれていました。今後、他学年へのお話の会を予定しています。これからのみなさんは、楽しみにしてください。

< 7月の主な行事 >

2日(金) 宮川スクールカウンセラー来校(午後)

5・6年生 授業参観日 ○授業参観(5校時) 14:10~14:55

☆前半参観(名簿No. 奇数) 14:10~14:30

☆後半参観(名簿No. 偶数) 14:35~14:55

○参観日児童下校 15:00

○学年・学級懇談会 15:10~15:50

5日(月) 4年生社会見学(長野県上田水道管理事務所「諏訪形浄水場」)

※コロナ感染予防のためクラスごとに見学、クリーンセンター、最終処分場など車窓から見学

6日(火) 地区児童会週間(～13日)

☆地区児童会(上吉田・田中・宮島) 8:25~8:40

3・4年生 授業参観日 ※日程は5・6年参観日と同じ

7日(水) 地区児童会(古吉町・福田・築地・東築地) 8:25~8:40

クラブ活動③(6校時) *4年生6時間授業(下校15:35)

8日(木) 地区児童会(神畑) 8:25~8:40

9日(金) 地区児童会(倉升) 8:25~8:40

1・2年生 授業参観日 ※日程は5・6年参観日と同じ

12日(月) 地区児童会(上田原) 8:25~8:40

13日(火) 地区児童会(川辺3区) 8:25~8:40

14日(水) 仲よし会④(6校時)

15日(木) 学期末学級事務のため全校5時間授業(～20日) ※全校児童下校 15:00

コミュニティースクール運営委員会② 16:00

支部長さん対象「川辺・泉田郷土歴史資料館」見学・説明会 17:30

21日(水) 1学期終業式 全校4時間授業 下校14:00

22日(木) 夏休み(～8月19日 29日間)

